



## Jeudi : enfin un peu de soleil !!

publié le 02/05/2013

Séance de voile dans un vent modéré ce matin. Les élèves ont bien progressé et ont pu évoluer sur un parcours balisé par des boués. "Border", "choquer", "abattre", "naviguer au près", ces termes n'ont désormais plus de secret pour nos marins.

Cet après midi, les grands sont allés visiter le "fort Royer" et ont été surpris de n'y trouver aucun bâtiment militaire. Par contre ils connaissent maintenant toute l'histoire de l'ostréiculture traditionnelle.

Les plus jeunes sont allés au marais aux oiseaux en vélo. Ils ont observé plusieurs espèces en résidence dans cette "réserve", entre autre terre d'accueil d'oiseaux blessés.

Ce soir, une petite soirée dansante est proposée à tous les élèves. Ce sera le moment peut être de mettre en application les conseils donnés par Mme Ropéro dans son cours de danse africaine.

Demain le retour semble difficilement possible avant 19h30 mais nous indiquerons en direct l'heure de notre départ du centre.

### Portfolio

